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Adunanza	  del	  CONSIGLIO	  di	  CORSO	  DI	  STUDIO	  AGGREGATO	  TECNOLOGIE	  FORESTALI	  E	  AMBIENTALI	  e	  
SCIENZE	  FORESTALI	  E	  AMBIENTALI	  

	  
 

Il	   28	   del	   mese	   di	   Ottobre	   2014,	   in	   Legnaro,	   nell’aula	   1	   dell’edificio	   Pentagono,	   alle	   ore	   15.00	   si	   è	   riunito,	  
regolarmente	  convocato,	  il	  Consiglio	  di	  Corso	  di	  Studio	  Aggregato	  Tecnologie	  Forestali	  e	  Ambientali	  e	  Scienze	  
Forestali	  e	  Ambientali	  dell’Università	  degli	  Studi	  di	  Padova	  per	  discutere	  il	  seguente	  

	  
ORDINE	  DEL	  GIORNO	  

	  
	  

1. Comunicazioni	  

2. Organizzazione	  attività	  didattica:	  eventuali	  provvedimenti	  

3. Autovalutazione,	  valutazione	  periodica	  e	  accreditamento	  del	  corso	  di	  studio:	  eventuali	  provvedimenti	  

4. Internazionalizzazione	  del	  corso	  di	  studio:	  eventuali	  provvedimenti	  

5. Pratiche	  studenti:	  eventuali	  provvedimenti	  
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La	  posizione	  degli	  invitati	  e	  dei	  presenti	  è	  la	  seguente	  
	  

RIF.	   Cognome	  e	  nome	   Presenze	   RIF.	   Cognome	  e	  nome	   Presenze	  

PO	   Battisti	  Andrea	  	   	   AG	   R	   Bortolini	  Lucia	   P	   	  

PO	   Cavalli	  Raffaele	  	   P	   	   R	   Carrer	  Marco	  	   	   A	  

PO	   Colpi	  Cristiana	   P	   	   R	   De	  Fassi	  Negrelli	  Rizzi	  Chiara	   P	   	  

PO	   Dalla	  Fontana	  Giancarlo	  	   	   A	   R	   Faccoli	  Massimo	  	   	   AG	  

PO	   Ferrucci	  Nicoletta	   	   AG	   R	   Grigolato	  Stefano	   P	   	  

PO	   Lenzi	  Mario	  Aristide	  	   	   AG	   R	   Lingua	  Emanuele	  	   P	   	  

PO	   Lucchin	  Margherita	   P	   	   R	   Macolino	  Stefano	   P	   	  

PO	   Nardi	  Serenella	  	   	   A	   R	   Marini	  Lorenzo	   	   A	  

PO	   Pettenella	  Davide	  Matteo	  	   	   AG	   R	   Petit	  Giai	   	   A	  

PO	   Ramanzin	  Maurizio	  	   P	   	   R	   Petrucco	  Toffolo	  Edoardo	   	   AG	  

PO	   Radaelli	  Giuseppe	   P	   	   R	   Pirotti	  Francesco	  	   	   A	  

PO	   Vettore	  Antonio	   	   A	   R	   Pisani	  Elena	   P	   	  

PA	   Anfodillo	  Tommaso	  	   P	   	   R	   Scattolin	  Linda	  	   P	   	  

PA	   Cattaneo	  Dina	  	   P	   	   R	   Secco	  Laura	  	   	   AG	  

PA	   D'Agostino	  Vincenzo	  	   P	   	   R	   Sturaro	  Enrico	   P	   	  

PA	   Dalla	  Vecchia	  Francesca	   P	   	   R	   Urso	  Tiziana	  	   P	   	  

PA	   De	  Mas	  Giovanna	  	   P	   	   PC-‐IM	   Bertelle	  Roberto	   	   A	  

PA	   Gatto	  Paola	  	   P	   	   RS	   Cordella	  Gioia	   	   A	  

PA	   Ghisi	  Rossella	  	   P	   	   RS	   Costa	  Maximiliano	   P	   	  

PA	   Glisenti	  Antonella	   P	   	   RS	   Falcioni	  Valentina	   P	   	  

PA	   Mariotti	  Mosè	  	   	   A	   RS	   Zanibellato	  Alvise	   	   A	  

PA	   Montecchio	  Lucio	  	   	   AG	   	   	   	   	  

PA	   Pividori	  Mario	  	   P	   	   	   	   	   	  

PA	   Ponchia	  Giorgio	  	   	   AG	   	   	   	   	  

PA	   Scotton	  Michele	  	   	   AG	   	   	   	   	  

PA Semenzato	  Paolo	  	   P	   	   	   	   	   	  

PA Thiene	  Mara	   	   A	   	   	   	   	  

PA	   Visonà	  Dario	   P	   	   	   	   	   	  

PA	   Zanella	  Augusto	   P	   	   	   	   	   	  

R	   Arboretti	  Rosa	   	   AG	   	   	   	   	  
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RIFERIMENTI	  RUOLO	  

PO	   Professore	  ordinario	  (se	  di	  insegnamento	  mutuato	  PO-‐IM)	  

PA	   Professore	  associato	  (se	  di	  insegnamento	  mutuato	  PA-‐IM)	  

R	   Ricercatore	  universitario	  (se	  di	  insegnamento	  mutuato	  R-‐IM)	  

PC	   Professore	  a	  contratto	  (se	  di	  insegnamento	  mutuato	  PC-‐IM)	  

RS	   Rappresentante	  degli	  studenti	  
	  

RIFERIMENTI	  PRESENZE	  
P	   Presente	   A	   Assente	   AG	   Assente	  giustificato	  

	  
	  
	  

RISULTATO	  PRESENZE	  
	  

	   P	   	   	   	   AG	   	  
Professori	  ordinari	   5	   /	   12	   	   4	   	  
	   	   	   	   	   	   	  
Professori	  associati	   12	   /	   17	   	   3	   	  
	   	   	   	   	   	   	  
Ricercatori	  universitari	   9	   /	   17	   	   4	   	  
	   	   	   	   	   	   	  
Professori	  a	  contratto	  e	  professori	  
insegnamenti	  mutuati	   0	   /	   1	   	   0	   	  
	   	   	   	   	   	   	  
Rappresentanti	  degli	  studenti	   2	   /	   4	   	   0	   	  
	   	   	   	   	   	   	  

TOTALE	   23	   /	   50	   +	   11	   Assenti	  giustificati	  
	  
	  

	  

Assume	  le	  funzioni	  di	  Presidente	  il	  Prof.	  Raffaele	  Cavalli	  e	  quelle	  di	  Segretario	  il	  Dott.	  Stefano	  Grigolato.	  
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OGGETTO	  
	  

1. Comunicazioni	  
 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

Il	  Presidente,	  verificata	   la	  presenza	   in	  numero	   legale	  dei	  componenti	  all’odierna	  adunanza,	  apre	   la	  seduta	  alle	  
ore	  15.10.	  
	  
Il	  Presidente	  informa	  il	  Consiglio	  circa	  gli	  ultimi	  dati	  disponibili	  sugli	  iscritti	  (16.10.2014)	  ai	  corsi	  di	  studio:	  
	  
Corso	  di	  Studio	  TFA	  	  
437	  iscritti	  di	  cui:	  
303	  di	  genere	  maschile	  e	  104	  di	  genere	  femminile	  
348	  in	  corso	  e	  89	  fuoricorso	  
	  
108	  iscritti	  al	  primo	  anno	  di	  cui:	  
77	  di	  genere	  maschile	  e	  31	  di	  genere	  femminile	  
	  
Corso	  di	  Studio	  SFA	  
151	  iscritti	  di	  cui:	  
98	  di	  genere	  maschile	  e	  53	  di	  genere	  femminile	  
74	  in	  corso	  e	  77	  fuoricorso	  
	  
15	  iscritti	  al	  primo	  anno	  di	  cui:	  
9	  di	  genere	  maschile	  e	  6	  di	  genere	  femminile	  
	  
Il	   Presidente	   fa	   notare	   che	   la	   numerosità	   degli	   immatricolati	   al	   Corso	   di	   Studio	   TFA	   è	   prossima	   al	   numero	  
programmato,	  pari	  a	  110,	  mentre	  quello	  degli	  immatricolati	  al	  Corso	  di	  Studio	  SFA	  non	  deve	  preoccupare	  poiché	  
è	   consentita	   l’iscrizione	   in	   corso	   d’anno,	   possibile	   fino	   al	   31.3.2015	   e	   solo	   a	   tale	   data	   si	   conoscerà	   il	   numero	  
effettivo	  degli	  iscritti.	  
Osserva	   comunque	   che	   tale	   numero	   può	   comunque	   essere	   stimato	   sulla	   base	   degli	   studenti	   frequentanti	   gli	  
insegnamenti	  comuni	  del	  primo	  anno;	  attualmente	  essi	  sono	  una	  cinquantina	  
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2	   Organizzazione	  attività	  didattica:	  eventuali	  provvedimenti	  

 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

Il	  Presidente	  apre	  la	  discussione	  riportando	  l’esperienza	  di	  alcuni	  colleghi	  del	  Corso	  di	  Studio	  SFA	  che	  svolgono	  
l’insegnamento	  in	  un	  unico	  blocco	  anziché	  adottare	  la	  consueta	  organizzazione	  a	  base	  settimanale.	  La	  Dott.ssa	  
Scattolin,	   che	   da	   alcuni	   anni	   ha	   adottato	   l’organizzazione	   in	   un	   unico	   blocco,	   presenta	   la	   sua	   esperienza	   con	  
l’insegnamento	   di	   Epidemie,	   endemie	   e	   monitoraggio	   fitosanitario.	   Intervengono	   alla	   discussione	   il	   Prof.	  
Ramanzin,	  Il	  Prof.	  Pividori,	  la	  Prof.ssa	  Gatto,	  Il	  Prof.	  Zanella,	  la	  Prof.ssa	  Lucchin,	  la	  Prof.ssa	  Cattaneo,	  la	  Prof.ssa	  
Colpi,	  il	  Dott.	  Sturaro	  e	  il	  Prof.	  Anfodillo.	  La	  discussione	  si	  concentra	  sulle	  eventuali	  problematiche	  riguardanti	  il	  
coordinamento	   tra	   attività	   didattica	   e	   la	   programmazione	   delle	   visite	   didattiche.	   Lo	   svolgimento	   degli	  
insegnamenti	   in	   un	   unico	   blocco	   potrebbe	   essere	   indicato	   soprattutto	   per	   i	   corsi	   con	   orientamento	   tecnico-‐
pratico.	   Emerge	   inoltre	   la	   perplessità	   sull’efficacia	   dell’insegnamento	   svolto	   in	   un	   unico	   blocco	   in	   termini	   di	  
assimilabilità	  delle	  nozioni	  da	  parte	  degli	  studenti.	  
Il	  Presidente	  prende	  atto	  degli	  esiti	  della	  discussione	  e	  dichiara	  che,	  se	  il	  numero	  degli	  insegnamenti	  interessati	  a	  
un’organizzazione	  a	  blocco	  unico	   rimarrà	  ai	   livelli	   attuali,	   non	   ritiene	  necessario	   impegnare	   il	  Consiglio	   in	  una	  
modifica	  della	  programmazione	  delle	  attività	  didattiche.	  
	  
Il	   Presidente	   chiede	   al	   Dott.	   Grigolato	   di	   riferire	   in	   merito	   alla	   pianificazione	   delle	   visite	   didattiche.	   Il	   Dott.	  
Grigolato	  riporta	  i	  dati	  delle	  richieste	  di	  visite	  didattiche	  per	  la	  cui	  organizzazione	  è	  stato	  richiesto	  un	  mezzo	  di	  
trasporto.	  Riferisce	  che,	  d’accorso	  con	   la	  Segreteria	  Amministrativa	  del	  Dip.	  TESAF,	   la	  procedura	  organizzativa	  
sperimentata	  nel	   corso	  del	  primo	  semestre	  del	   corrente	  anno	  accademico	  sarà	  adottata	  anche	  per	   il	   secondo	  
semestre.	  
Il	  Presidente	  informa	  il	  Consiglio	  che	  anche	  i	  docenti	  del	  Corso	  di	  Studio	  che	  afferiscono	  a	  Dipartimenti	  diversi	  
dal	   Dip.	   TESAF	   devono	   presentare	   richiesta	   di	   visita	   didattica	   in	   base	   alla	   predetta	   procedura;	   il	   Dip.	   TESAF	  
richiederà	  a	  fine	  anno	  il	  rimborso	  dei	  costi	  che	  risulteranno	  dalle	  attività	  didattiche	  alle	  amministrazioni	  di	  tali	  
Dipartimenti.	  
	  
Il	  Presidente	  chiede	  al	  Consiglio	  se	  ritiene	  che	  nella	  compilazione	  del	  registro	  didattico	  sia	  considerato	  anche	  il	  
tempo	  impegnato	  dal	  docente	  in	  occasione	  delle	  visite	  didattiche	  per	  i	  viaggi	  di	  andata	  e	  ritorno.	  Specifica	  che	  a	  
riguardo	  ha	  chiesto	  il	  parere	  del	  Prof.	  Voci,	  già	  Delegato	  alla	  didattica,	  che	  ha	  suggerito	  di	  considerare	  una	  quota	  
di	  tale	  tempo,	  pari	  indicativamente	  al	  25%.	  
Dalla	  discussione	  che	  segue,	  non	  sembra	  emergere	  una	  precisa	  linea	  da	  adottare	  e	  di	  conseguenza	  il	  Presidente	  
dichiara	  di	  posticipare	  ogni	  eventuale	  decisione	  a	  un	  momento	  successivo.	  
	  
Il	  Presidente	   ricorda	  al	  Consiglio	  che	   in	  una	  prossima	  seduta	  saranno	  portati	   in	  approvazione	   i	  manifesti	  degli	  
studi	  dei	  due	  Corsi	  di	  Studio.	  
A	  tale	  riguardo	  rammenta	  ai	  docenti	  che,	  quando	  se	  ne	  manifestasse	  la	  necessità,	  è	  opportuno	  che	  si	  prevedano	  
delle	   ripetizioni	   delle	   attività	   di	   esercitazione.	   Il	   carico	   orario	   di	   tali	   ripetizioni	   è	   contabilizzato	   nell’attività	  
didattica	  del	  docente	  è	  può	  contribuire	  al	  raggiungimento	  del	  numero	  minimo	  di	  ore	  da	  destinare	  a	  tale	  attività.	  
Nella	   discussione	   che	   segue,	   intervengono	   la	  Dott.ssa	   Bortolini,	   la	   Prof.ssa	  Gatto,	   la	  Dott.ssa	  De	  Mas,	   il	   Prof.	  
Anfodillo	  e	  Prof.	  Ramanzin.	  
	  
Il	   Presidente	   informa	   il	   Consiglio	   circa	   lo	   stato	   dei	   lavori	   di	   formulazione	   dei	   regolamenti	   attuativi	   relativi	   la	  
laurea	  triennale	  e	  la	  laurea	  magistrale.	  Riporta	  poi	  le	  indicazioni	  emerse	  nelle	  riunioni	  tra	  i	  Presidenti	  dei	  Corsi	  di	  
Studio.	   Si	   apre	   la	   discussione	   cui	   partecipano	   il	   Prof.	   Anfodillo,	   la	   Prof.ssa	   Lucchin,	   la	   Prof.ssa	   Colpi,	   il	   Prof.	  
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

Zanella,	   il	   Dott.	   Lingua,	   il	   Prof.	   D’Agostino,	   la	   Prof.ssa	   Ghisi	   e	   la	   Dott.ssa	   Pisani.	   La	   discussione	   evidenzia	  
l’importanza	   dell’elaborato	   di	   tesi	   per	   gli	   studenti	   del	   Corso	   di	   Studio	   Tecnologie	   Forestali	   e	   Ambientali,	  
indipendentemente	   dal	   fatto	   che	   esso	   abbia	   un’impostazione	   compilativa,	   tecnico-‐pratica	   o	   sperimentale.	  
Inoltre	  emergono	  alcune	   considerazioni	   sugli	   effetti	   della	  media	   voti	   del	   libretto	  nel	   calcolo	  del	   voto	   finale	  di	  
laurea..	  
Il	  Presidente	  prende	  atto	  dei	  pareri	  e	  delle	   indicazioni	  emerse	  dalla	  discussione	  e	  conferma	  al	  Consiglio	   il	   suo	  
impegno	  a	  informarlo	  sul	  prosieguo	  dei	  lavori.	  
	  
Il	  Presidente	  invita	  la	  Prof.ssa	  De	  Mas,	  Presidente	  della	  Commissione	  Tirocinio	  Pratico-‐applicativo,	  di	  riferire	  in	  
merito	  all’esito	  dei	  lavori	  di	  revisione	  delle	  procedure	  organizzative	  del	  tirocinio.	  
La	  Prof.ssa	  De	  Mas	  riporta	  la	  sintesi	  delle	  attività	  di	  tirocinio	  svolte	  negli	  ultimi	  10	  anni	  e	  illustra	  alcune	  proposte	  
di	  modifica	  delle	  modalità	  di	  effettuazione	  del	  tirocinio	  (Allegato	  1).	  
Il	   Presidente	   ringrazia	   la	   Prof.ssa	   De	  Mas	   e	   i	   componenti	   la	   Commissione	   Tirocinio	   Pratico-‐applicativo	   per	   il	  
lavoro	   svolto	   e	   informa	   il	   Consiglio	   che	   procederà	   a	   una	   elaborazione	   delle	   proposte	   da	   sottoporre	   ad	  
approvazione	  in	  una	  prossima	  adunanza	  del	  Consiglio.	  
	  
Il	  Presidente	  informa	  che,	  a	  seguito	  della	  rinuncia	  della	  Prof.ssa	  Ghisi,	  è	  necessario	  individuare	  il	  nominativo	  di	  
un	  nuovo	  Referente	  ERASMUS	  per	   il	   Corso	  di	   Studio	  TFA.	   Il	   Presidente	   ringrazia	   la	  Prof.ssa	  Ghisi	   per	   l’attività	  
svolta	   e	   comunica	   che,	   dopo	   alcune	   consultazioni,	   è	   emerso	   il	   nominativo	   del	   Dott.	   Emanuele	   Lingua	   a	   cui	  
chiede	  la	  disponibilità	  di	  assumere	  l’incarico	  di	  Referente	  ERASMUS	  per	  il	  Corso	  di	  Studio	  TFA.	  
Il	  Dott.	  Lingua	  accetta	  l’incarico.	  
Il	  Presidente,	  ringraziando	   il	  Dott.	  Lingua	  per	   la	  disponibilità	  manifestata,	  propone	  al	  Consiglio	  di	  approvare	   la	  
nomina	  del	  Dott.	  Emanuele	  Lingua	  quale	  Referente	  ERASMUS	  per	  il	  Corso	  di	  Studio	  TFA.	  
	  
Il	  Consiglio	  sentito	  quanto	  emerso	  dalla	  presentazione	  
	  

delibera	  
	  
all’unanimità	  di	  approvare	  nomina	  del	  Dott.	  Emanuele	  Lingua	  quale	  Referente	  ERASMUS	  per	   il	  Corso	  di	  Studio	  
TFA.	  
	  



	  
UNIVERSITÀ	  DEGLI	  STUDI	  DI	  PADOVA	   A.A.	  2014-‐2015	   Pag.	  7	  

VERBALE	  N.	  4	  -‐	  CONSIGLIO	  di	  CORSO	  di	  STUDIO	  AGGREGATO	  TECNOLOGIE	  FORESTALI	  E	  AMBIENTALI	  
e	  SCIENZE	  FORESTALI	  E	  AMBIENTALI	  28.10.2014,	  ore	  15.00	  
	  
OGGETTO	  
	  

3.	   Autovalutazione,	  valutazione	  periodica	  e	  accreditamento	  del	  corso	  di	  studio:	  eventuali	  provvedimenti	  

 
 
 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

Il	   Presidente	   rammenta	   al	   Consiglio	   che	   l’attività	   di	   autovalutazione	   è	   oramai	   a	   regime	   e	   si	   basa	  
fondamentalmente	  su	  quattro	  diversi	  tipi	  di	  questionario:	  

− questionario	  via	  web	  per	  l’indagine	  sulle	  opinioni	  degli	  studenti	  per	  singolo	  insegnamento	  
− questionario	  annuale	  per	  l’indagine	  sulle	  opinioni	  degli	  studenti	  sull’intera	  offerta	  didattica	  
− questionario	  a	  domande	  a	  risposte	  aperte	  gestito	  direttamente	  da	  ogni	  singolo	  docente	  
− questionario	  di	  autovalutazione	  dei	  docenti.	  

Il	   Presidente	   raccomanda	   i	   docenti	   di	   impegnarsi	   in	   modo	   che	   l’attività	   di	   autovalutazione	   delle	   attività	  
didattiche	  dei	  corsi	  di	  studio	  siano	  svolte	  in	  maniera	  ottimale.	  
Il	  Presidente	  informa	  il	  Consiglio	  che	  il	  Corso	  di	  Studio	  SFA	  dovrà	  provvedere	  alla	  compilazione	  del	  Rapporto	  di	  
Riesame	   ciclico,	   otre	   che	   di	   quello	   annuale.	   Si	   tratta	   di	   un	   impegno	   ulteriore	   che	   grava	   sui	   docenti	   e	   sui	  
rappresentanti	  degli	  studenti	  che	  compongono	  il	  Gruppo	  di	  Autovalutazione	  e	  Valutazione.	  Tale	  Gruppo	  è	  anche	  
chiamato	   a	   organizzare	   la	   Settimana	   per	   il	   miglioramento	   della	   didattica	   che	   dovrebbe	   svolgersi	   a	   fine	  
Novembre.	  
	  
Il	  Consiglio	  prende	  atto.	  
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4	   Internazionalizzazione	  del	  corso	  di	  studio:	  eventuali	  provvedimenti	  

 
 
 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

Il	  Presidente	  invita	  la	  Prof.ssa	  Gatto	  a	  presentare	  la	  mobilità	  studentesca	  ERASMUS	  per	  l’a.a.	  2013-‐2014	  e	  quella	  
prevista	  per	  l’a.a.	  2014-‐2015.	  
La	  Prof.ssa	  Gatto	   illustra	   le	  principali	   caratteristiche	  del	  nuovo	  programma	  ERASMUS+	  e	  sottolinea	   l’ampiezza	  
dell’offerta	  di	  sedi	  straniere.	  Pone	  in	  rilievo,	  tuttavia,	  una	  leggera	  flessione	  degli	  studenti	  outgoing.	  
Raccomanda	  che	  si	  stimolino	  gli	  studenti	  a	  partecipare	  alle	  iniziative	  formative	  all’estero	  che	  non	  comprendono	  
solo	  la	  frequenza	  a	  insegnamenti,	  ma	  anche	  lo	  svolgimento	  della	  tesi	  di	  laurea	  e	  l’effettuazione	  del	  tirocinio.	  
Informa	  che,	  dal	  punto	  di	  vista	  delle	  procedure,	  non	  sarà	  più	  necessaria	   la	  firma	  del	  Responsabile	  di	  flusso	  sul	  
Learning	  Agreement	  dello	  studente	  in	  partenza:	  sarà	  il	  delegato	  del	  Consiglio	  di	  Corso	  di	  Laurea	  ad	  approvare	  il	  
“Piano	  di	  studio	  internazionale”	  tramite	  un	  nuovo	  documento	  che	  integra	  il	  vecchio	  “Learning	  Agreement”	  con	  il	  
Piano	  studio.	   	   Il	  Responsabile	  di	  Flusso	   registrerà	   i	   crediti	  al	   ritorno	  dello	  studente	   (presto	  sarà	  a	  disposizione	  
una	   procedura	   più	   snella	   basata	   sull’utilizzo	   di	   un	   file	   Excel)	   e	   continuerà	   a	   svolgere	   il	   proprio	   ruolo	  
fondamentale	  nell’orientare	  la	  scelta	  dei	  corsi	  presso	  la	  sede	  straniera.	  
	  
Alla	   discussione	   che	   segue	   la	   presentazione	   della	   Prof.ssa	   Gatto	   partecipano	   la	   Prof.ssa	   Colpi	   e	   la	   Prof.ssa	  
Cattaneo.	  
	  
Il	  Consiglio	  prende	  atto.	  
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5	   Pratiche	  studenti:	  eventuali	  provvedimenti	  

 
 
 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

Il	   Presidente	   chiede	   alla	   Prof.ssa	   Cattaneo	   di	   illustrare	   la	   situazione	   riguardante	   le	   pratiche	   degli	   studenti	  
esaminate	  dalla	  Commissione	  Didattica.	  
	  
Delibere	  affrontate	  dal	  15	  Giugno	  2014	  
	  
Piani	  di	  Studio	  
	  
Piano	  di	  studi	  SFA	  
	   Approvati:	  
	   FARDIN	  Francesco	  
	   FERRAMOSCA	  Mattia	  
	   CORDIN	  Giorgio	  
	   HUELLER	  Sebastiano	  
Piani	  di	  studi	  PT	  
	   Approvati:	  
	   CALORE	  Andrea	  
	   SANGUIN	  Gabriele	  
	   ZANELLA	  Sonia	  
Piani	  di	  studi	  PGAV	  
	   Approvati:	  
	   BASSO	  Federica	  
	   MANCINELLI	  Edoardo	  
Piani	  di	  studi	  VTM	  
	   Approvati:	  
	   CORVARO	  Giacomo	  
	   CARISIO	  Luca	  
Piani	  di	  studi	  GAB	  
	   Approvati:	  
	   REBELLATO	  Andrea	  
Piani	  di	  studi	  FES	  
	   Approvati:	  
	   PAULON	  Elena	  
	   Non	  Approvati:	  

MITALI	  Ettore	  
	  
	  
Valutazione	  Preventiva	  Crediti	  
	   RAMPAZZO	  Damiano	  
	   CARTA	  Stefano	  
	   GOMIERO	  Davide	  
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FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

	   SERALLEGRI	  Alessandra	  
	   ZANDONAI	  Laura	  
	   SANZIO	  Alessio	  Salvatore	  
	   BOCCHIO	  Marco	  
	   LAZZARI	  Gianluca	  
	   CARAMUTA	  Giovanna	  
	   MITALI	  Ettore	  
	   FRANCESCATTO	  Nicolò	  
	   DELLA	  LONGA	  Giulia	  
	   MALACARNE	  Diego	  Francesco	  
	   GOMIERO	  Davide	  
	   MICELI	  Francois	  
	   CONTESSI	  Silvia:	  	  
	   AMIN	  Anam	  
	   ARIFUR	  Rahaman	  
	   VITALI	  Valentina	  
	  
	  
ERASMUS+	  
	  
Learning	  Agreement	  prima	  della	  partenza:	  
	   AMATO	  Giulia	  
	   BABETTO	  Caterina	  
	   BOCCHIO	  Marco	  

COMPAGNI	  Caterina	  
DUCA	  Tobia	  
FEO	  Elena	  
GARI	  Marco	  
GIACOMONI	  Jacopo	  
LAPELLA	  Marianna	  
PARISI	  Davide	  
TELL	  Michele	  
TORRESANI	  Loris	  
ZANDONAI	  Laura	  

	  
Learning	  Agreement	  durante	  la	  permanenza	  all’estero:	  
	   BABETTO	  Caterina	  
	   GARI	  Marco	  
	   ZANDONAI	  Laura	  
	   LAPELLA	  Marianna	  
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5	   Pratiche	  studenti:	  eventuali	  provvedimenti	  

 
 
 

FIRMA DEL PRESIDENTE FIRMA DEL SEGRETARIO  
   

 

	  
Learning	  Agreement	  dopo	  il	  rientro	  con	  contestuale	  produzione	  del	  piano	  di	  studio:	  
	   CIPRIANO	  Francesco	  
	   QUETRI	  Thomas	  
	   PASQUALOTTO	  Gaia	  
	   FORNASINI	  Nicolò	  
	   SPINAZZE’	  Alice	  
	   DI	  NORSCIA	  Cristian	  
	   VESELY	  Fosco	  Mattia	  

FEDRIZZI	  Marco	  
MARCHESINI	  Tommaso	  
LORETO	  Nino	  

	  
Il	  Consiglio	  prende	  atto.	  


